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えびの市教育委員会 

平成２９年度 第１０回 定例会 会議録 

 

 

1. 日 時  平成30年1月5日 金曜日 午後1時15分 から 午後2時14分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所本庁 教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長   松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員    御手洗 美恵子 委員 

    

4. 欠席委員  宮田 慶子 委員 

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

学校給食センター所長 下牟田 一仁  

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 平川 滋也 

    

6. 議 題  1．えびの市教育委員会平成29年度第9回定例会会議録の承認について 

2．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

3．議事 

なし 

4．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午後1時15分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成29年度第10回定例会を始めます。 

続いて、会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第 16条第1項の規

定により、本日の会議の会議録署名委員を、貴嶋 俊介委員にお願いしたいと思いますが、

よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて、前回の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（えびの市教育委員会 平成29年度 第9回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。何かございませんでしょうか。 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい 

 

萩原和範教

育長 

 

社会教育課の方から、スポーツクラブが実施する事業について、説明してもらってよろし

いでしょうか。 

領家修司社

会教育課長 

前回の定例会で出た案件について、たまたま県の方から担当の方が来られたのでお話をさ

せていただきました。1 度は県の講演会のときに話をしていましたが、直接こちらに来ら

れる機会があったものですから、改めてお尋ねをしましたが、前回お話をした内容と結果

は変わらず、実施すること自体には何ら問題はないとのことでした。やり方については、

県内各クラブでいろいろあるとのことでした。うちの場合のようにクラブの会員になった

方が教室を開いて、月謝を講師として直接もらうというやり方をしているところもあると

のことでした。 

 

貴嶋俊介委

員 

 

他のところでも、同じようなことをやっているところがあるということですね。 
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領家修司社

会教育課長 

そうです。何か法的に問題でもあれば、対処できるのですが、他のところでもやっている

じゃないかと言われれば、どうにもできないところです。限度を超えたことをやっていれ

ばでしょうけれども。 

 

松元國治委

員 

そうですね。そのあたりを指導しながらしていくしかないのではないでしょうか。明らか

におかしいと思われるものがあれば、きちんと指導をしていくということでしょう。 

 

萩原和範教

育長 

 

こういうことでしたので、社会教育課の方からもクラブには話をしてありますので、今後

そのような教室が増えていくことはないと思うし、民業を圧迫するようなことも出てこな

いのではと思っています。今あるものについては、違法でもないので、何もできないとこ

ろです。 

それと、男女混合名簿について、文科省と県の考え方について、新聞にも出ていましたの

で、主幹からお願いします 

 

平川滋也学

校教育課主

幹 

12月 22日に、市民団体が男女混合名簿の導入について、県の方に 9,000人程度の署名を

出されました。県としては男女混合名簿の取り扱いについては、学校に判断を委ねるとい

うことでしたが、男女共同参画社会については、自然な流れだろうということもあって、

本市でも同じような流れになっていくだろうと考えています。 

 

萩原和範教

育長 

 

答えとしては、名簿の導入を推進していくという言葉が出てきております。ということは、

市町村もしなさいということだろうと、我々は受け止めております。文科省の方も記事を

みると、導入が望ましいと述べていますので、えびの市でも校長会と相談しながら、進め

ていく方向がいいのかなと考えています。するのであれば、今年の 4月からということに

なろうかと思いますので、次回の校長会に投げかけてみたいと思います。 

 

松元國治委

員 

今のことについては、当然そうなるだろうと思いますが、将来的には制服についても影響

がでてくるのではないですか。 

 

萩原和範教

育長 

 

そうですね。制服の廃止や、スカートかどうかを選択させるかどうか。ブレザーとかであ

れば、ズボンかスカートの選択もし易いとは思いますが。現在は、セーラー服と学ランな

ので難しいですね。今後の課題です。 

 

松元國治委

員 

男女共同参画の部分については、十分理解しながらやっていかないといけないと思うし、

教育委員会として悩ましいところは、自由でいいじゃないかという議論もでてくるだろう

けれども、ある程度の統制はしていかないといけない部分もあると思うので、判断をしな

がらやっていくしかないのではないでしょうか。現在の段階では。 
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萩原和範教

育長 

 

名簿の扱いについては、やはり現場の校長に判断を委ねていこうと思います。卒業式や入

学式についても、男女別ではなくなっていくであろうし。 

 

松元國治委

員 

制服について、昨年も議論しましたが小学校の卒業式の女子の袴が増えている件について

ですが、学校では、控えるよう指導したところもあるということでしたが、親がどうして

も着させたいというけれども、学校が儀式だからということで、これを統制できるのかど

うか。今年の卒業式も間近ですが、どうなるものか。ただ、着せたくても、着せられない

という事情があるところもあるでしょうし。 

 

萩原和範教

育長 

 

他、委員からの提案などないでしょうか。 

松元國治委

員 

 

本日の成人式は、いい成人式でした。少し心配もしていましたが、トラブルもなくて。 

萩原和範教

育長 

 

それでは、審議事項については、本日はありません。事務局からの報告、連絡事項等をお

願いします。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

学校教育課から、事務連絡をさせていただきます。次回の教育委員会の日程について、平

成 30年 2月 6日火曜日 午後 1時 30分からお願いします。あと、卒業式の委員出席につ

いて、協議をお願いします。 

 

（協議結果） 

3月16日（金） 

  飯野中学校   萩原和範教育長   上江小中学校  貴嶋俊介委員 

加久藤中学校  宮田慶子委員    真幸中学校   松元國治委員 

3月23日（金） 

  飯野小学校   萩原和範教育長    

  加久藤小学校  宮田慶子委員    真幸小学校   松元國治委員 

  岡元小学校   御手洗美恵子委員 

 

1月30日に、西諸県市町教育委員会連合協議会が行われます。3時30分からですが、場所

等詳細が来ていませんので、わかり次第案内します。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

2 月 15 日が教育論文表彰式と一貫教育講演会になります。3 月 19 日に飯野高等学校を守

り育てる市民の会を飯野高校で行うことにしております。また、えびの地震の50周年の関

連で、2月21日に各学校で避難訓練を実施しまして、夜には、防災講演会が行われます。 
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領家修司社

会教育課長 

 

社会教育課からは、特にありません。 

萩原和範教

育長 

他になければ、以上でえびの市教育委員会 平成29年度 第10回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午後2時14分） 

 


